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O OLEIRO E O VASO 

Cristo dá vida além da morte 

Temos vivido tempos difíceis. Paulo e todos os profetas disseram que edificaríamos a 

igreja em tempos difíceis; tempos angustiosos; tempo mal; tempo em que o bem passa 

por mal e o mal por bem. É tão difícil hoje as pessoas ouvirem a palavra de Deus. Existe 

um inimigo dos nossos ouvidos; existe um inimigo do nosso coração; existe um inimigo 

da nossa alma que vem para roubar, matar e destruir. Mas graças a Deus que tem o 

outro lado da moeda: Jesus Cristo veio para dar vida e vida com abundância. Graças a 

Deus! Satanás tem um fim: ele só consegue ir até a morte, mas Jesus Cristo vai além da 

morte. Jesus Cristo tem a ressurreição e satanás não tem. Satanás veio matar, roubar e 

destruir, mas Jesus Cristo, após ter passado pela morte, ao terceiro dia ressuscitou e nos 

trouxe vida juntamente com Cristo. Trouxe-nos vida! Graças a Deus! Se isso não 

trouxer vergonha para o reino das trevas; para os principados e potestades nada mais 

trará vergonha. Isso traz vergonha a ele: Jesus Cristo venceu-o na morte, e ao terceiro 

dia ressuscitou trazendo em suas mãos as chaves da morte e do inferno. Para quê? Para 

nos dar nova vida; vida poderosa; vida de libertação; vida de glória. 

Libertação além do perdão 

A palavra do Senhor diz em Romanos 6:22: “e libertados do pecado, fostes feito servo 

de Deus”. Não há servo de Deus sem ser libertado do pecado. Uma coisa é ser perdoado 

dos pecados e outra é ser libertado do pecado. Muitas vezes os crentes se conformam 

com o perdão dos pecados; pecam de novo, são perdoados e continuam pecando, porque 

são perdoados a cada vez que pecam. Jesus não quer isso; ele quer que você seja 

libertado do pecado e seja livre para servi-lo. Confira esta escritura em Romanos 6. 

Libertação é uma vida com Deus; não basta Adão morrer e Jesus Cristo não viver, pois 

este é o princípio do evangelho como disse o apóstolo Paulo em Gálatas 2:20: “Já estou 

crucificado com Cristo; e vivo, não mais eu...”. Adão morreu, mas muitos estão até a 

metade do versículo: “Já estou crucificado com Cristo; e vivo, não mais eu...”. Morreu; 

acabou o Adão; não mais eu, mas falta uma coisa: “... mas Cristo vive em mim.” Ele só 

vive quando nós temos libertação. Romanos 6:22 diz: “Mas agora libertados do 

pecado...”, então nós sabemos que os pecados (no plural) são as nossas ações e práticas 

que desagradam a Deus. São nossos atos e para isso Deus tem uma provisão: o sangue 

de Jesus que nos purifica de todo pecado; de cada pecado. Mas aqui a palavra está 

dizendo: “Mas agora, libertados do pecado...” (no singular). Neste texto, é como se 

pecado fosse uma personalidade; como uma pessoa e significa: libertados daquela 

natureza pecadora. Alguém que não seja nova criatura não poderá realmente ser um 

filho de Deus, porque ser filho de Deus é uma questão de natureza é não apenas de 

confessar os pecados e ser perdoado; é questão de morrer para uma natureza e, assim, 

outra natureza começar a viver no lugar. É ser libertado daquela natureza e ter outra 

natureza vivendo nesse lugar; a natureza do Filho de Deus passa a viver. 
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Então: “Mas agora, libertados do pecado, e feitos servos de Deus...” Sabe qual foi o 

erro, o desvio da igreja? Foi quando as pessoas foram colocadas para servirem na casa 

de Deus sem ter mudança de natureza; pessoas seculares com talentos naturais 

começaram a servir na casa de Deus e assim foram se introduzindo. São pessoas sem o 

novo nascimento. Estas não têm atenção alguma para a honra de Deus; não fazem as 

coisas para a honra e glória do Senhor, porque não tem a natureza dele. 

Fruto da nova vida 

“Tendes o vosso fruto para santificação...”. Enquanto for pecador de forma alguma terá 

fruto para a santificação. A palavra aqui é fruto e fruto não é performance; não é 

desempenho; não é esforço; não é adaptação. Não! Aqui na frente há um pé de laranja, e 

ele não se esforça todos os dias; não o percebo gemer cada dia para produzir uma 

laranja. Por causa da sua natureza, ele produz laranja. Fruto para a santificação! Qual o 

fruto de uma pessoa que nasceu de novo? Santificação. Quem não nasce de novo, não 

tem santificação e é impossível ter; pode se tornar um religioso; pode se esforçar ao 

máximo, mas não conseguirá santificação, porque a santificação é uma natureza 

colocada dentro de nós: Cristo em nós; o Espírito santificador vem para dentro e começa 

a viver em nós. 

“... E por fim a vida eterna”. O apóstolo colocou a vida eterna por último. O que é a vida 

eterna? Quando nascemos de novo, recebemos a natureza do Senhor; sabemos que os 

nossos pecados passados foram perdoados; sabemos que fomos libertados do pecado; 

que temos tendência para a santificação e não para o pecado; temos uma tendência; uma 

inclinação. Observe que a palavra do Senhor diz se pecarmos e não quando pecarmos. 

Se pecarmos é um condicional muito distante. Você pode ter a natureza do Senhor; ter 

nascido de novo e acontecer de cair num pecado; então “se pecarmos, ele é fiel e justo” 

e “Se confessarmos os nossos pecados, ele é fiel e justo para nos perdoar os pecados, e 

nos purificar de toda a injustiça.”, porém a inclinação natural de quem nasceu de novo é 

para frutificar para a santificação e por fim a vida eterna. 

O progresso da santificação 

Vida eterna aqui é um progresso espiritual. Como é este progresso espiritual? João 

responde em seu evangelho: “E a vida eterna é esta: que te conheçam, a ti só, por único 

Deus verdadeiro, e a Jesus Cristo, a quem enviaste.” (João 17:3). Vida eterna é 

conhecimento progressivo de Deus. Alguém que não nasceu de novo de forma alguma 

conhece a Deus. A palavra do Senhor diz: “Deus quer que todos os homens se salvem e 

venham ao pleno conhecimento da verdade”. Após a salvação, há um processo de 

conhecimento à medida que você vai experimentando a vida eterna. Entretanto, se você 

experimentar essa vida mundana, nesse mundo, não vai conhecer nada de Deus. 

As pessoas ficam bravas, pois falamos aos jovens sobre o Facebook, mas há velhos 

presos; presos no Facebook. E o que é o Facebook? Talvez seja radicalismo falar sobre 

isso, mas o que é radicalismo para você? 
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Radicalismo 

O que nós pensamos que seja radicalismo? Se alguém não se liberta do pecado; se não 

tiver uma extração radical do pecado, não será um servo de Deus e um filho de Deus! O 

que é radicalismo para você? São meias verdades ou é uma verdade completa? É um 

meio evangelho ou é uma parte desse evangelho? Eu vou dizer: radicalismo é Cristo e 

mais nada. 

Eu ou Cristo 

Agora, pense bem: Quem é a pessoa ou o personagem principal do Facebook? Quem? É 

o eu. O personagem principal do Facebook é você mesmo. Tenha Facebook se você 

conseguir que ali tenha somente Cristo. Isto é radical! Mas enquanto o teu ego está lá 

sendo apresentado ao mundo: o que você faz; o que você come; o que você veste; o que 

você é; está sendo mostrado o que você é e não o que Cristo é. Então temos que tratar 

radicalmente estas coisas; não há outra forma de tratar. Será que há? Será que eu posso 

me promover a mim mesmo; meu ego; minha personalidade; meus hobbies? Isto não é 

evangelho! Os apóstolos foram ensinados pelo Senhor Jesus que eles não deveriam 

promover a si mesmo, mas que deveriam tomar a sua cruz e seguir o Senhor; que não 

havia nenhum mestre entre eles a não ser Jesus Cristo e que a ninguém deveriam 

chamar de pai, porque só há um Pai que é Deus. Portanto, se você é um verdadeiro 

cristão, tua vida vai estar escondida com Cristo em Deus e mais nada. Irmão, isso que é 

o Facebook; é a propagação do eu, do ego. “Eu fui passear no nordeste, fotografo e 

coloco lá; eu estive comendo lagosta em algum lugar, fotografo e coloco lá; eu estive 

numa festa de aniversário...”. O eu, o eu, o eu... Irmãos, eu penso que esse negócio foi 

feito somente para quem é do mundo, mas para aqueles que querem promover Cristo e 

mostrar Cristo, isto é radicalmente errado. Eu não queria falar sobre esse negócio, mas o 

Espírito Santo ficou falando: “se você não for voz nesse tempo, o que você vai ser? 

Quer ouçam, quer deixem de ouvir, fale, porque essa parafernália está tomando o lugar 

de Deus; está tomando o lugar de Cristo; está promovendo o eu”. Se dedique em 

conhecer Jesus e nunca mais você vai querer mostrar a tua cara. É um livro e por isso 

que diz Facebook. É a tua face dentro desse livro, e, portanto, as pessoas vão descobrir 

que você tem muitas faces: tem uma face na reunião; tem uma face lá no mundo; tem 

outra face entre os colegas da escola; tem outra face com os colegas de trabalho; está 

tudo nesse livro. 

Qual a tua face no livro da vida? 

Entretanto, como estará a tua face no livro da vida? Você que vive pecando e esconde o 

teu pecado; você que constrói relacionamentos ocultos e pecaminosos na internet; 

conheça a Deus; desenvolva a vida eterna em você; passe a viver a vida eterna e não 

essa vida da qual Tiago disse que “é como um vapor”; essa vida que “é como a flor da 

erva” como disse Pedro, pois “seca-se a erva, murchou-se sua flor e o seu formoso 

aspecto perece”. Tudo isto há de perecer, mas o conhecimento de Deus permanecerá 

para sempre. 
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Será que você chora pelas almas que estão perdidas? Será que você trabalha pela 

unidade da igreja? Se não trabalha pela unidade da igreja, você não conhece a Deus. É 

bem verdade que você não conhece a Deus, porque a palavra do Senhor diz: “quem ama 

é nascido de Deus e conhece a Deus”. Paulo chama os coríntios de insensatos e, porque 

eles estavam pecando, disse: “vocês não tem conhecimento de Deus”. A vida eterna, 

que é o conhecimento progressivo de Deus, vai te libertar da masmorra do pecado; da 

masmorra da tua carne; da masmorra do eu; da masmorra do mundo; da masmorra do 

diabo e vai te fazer um homem celestial; uma mulher celestial; uma mulher que vive nas 

regiões celestiais; um homem que vive nas regiões celestiais; um jovem que vive nas 

regiões celestiais, verdadeiramente como um cristão. 

Quebrantar-se ou ser quebrantado 

Deus quer que você tenha um quebrantamento. Quebrantamento! Irmão! Peça a Deus 

por quebrantamento, antes que ele te quebrante de uma forma muito dolorida. Se você 

ouvir hoje, hoje é o dia da tua salvação. Ouvi e a vossa alma viverá. Eu estava 

conversando com dois jovens e se eles tiverem entendimento e ouvirem, a alma deles 

vai viver. Se permitirem Deus quebrá-los totalmente nesta noite através desta palavra, 

poderão encontrar a salvação de suas almas. Irão tomar a cruz e seguir ao Senhor. O 

quebrantamento é doloroso. Eu passei por muitas enfermidades em meu corpo e chegou 

um momento no qual eu estava minguando. Eu somente podia chegar ao banheiro, me 

ajoelhar, me humilhar diante do Senhor e falar: “Senhor! Eu não rejeito o teu 

quebrantamento, mas que o Senhor continue, porque eu quero ser participante da sua 

glória; que eu não seja bastardo e volte atrás”. 

Nenhuma situação é em vão 

Não há coisa em vão em nossa vida. Se passar uma situação com um filho; se passar 

uma situação com a esposa; se passar uma situação com o marido; se passar qualquer 

outra situação em relação à saúde, saiba: você está na casa do oleiro e o Senhor está 

querendo quebrantar você. Eu falei para alguns irmãos: “não fale do teu sofrimento para 

quem quer que seja, mas vá diante do Senhor e se humilhe”, pois este é o caminho do 

quebrantamento. Graças a Deus, porque é na casa do oleiro que tudo é feito e lá estamos 

escondidos com Cristo. No entanto, se não deixarmos o Senhor quebrar, não fluirá rios 

de água viva; o Senhor não colocará vinho novo em odres velhos. 

O ciclo da vida em Cristo 

Cada ciclo da nossa vida tem que passar pelo quebrantamento. Em uma ocasião o irmão 

Adonias ministrou aqui e disse que o ciclo da vida é morte e ressurreição, morte e 

ressurreição, morte e ressurreição. Se não vier a morte não há ressurreição; não há 

novidade de vida e você continua aquele mesmo crente ranzinza apontando o dedo para 

os outros; não conseguindo suportar ninguém. Não suporta nem mesmo a tua sombra, 

porquanto não tem vida de Cristo fluindo. Outra coisa: o pecado agarra no teu cangote e 

te faz de escravo, ao invés de você, pelo senhorio de Cristo, tomar uma posição: olhar 

para o pecado, fazê-lo abaixar a cabeça e ver que, na nuca dele, há a marca da cruz, pois 
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Jesus venceu o pecado e você pode vencer também. Tudo que você tem que fazer pela 

fé é mandá-lo abaixar a cabeça e você vai ver a marca da cruz do Senhor Jesus ali e nós 

precisamos trazer a marca do Senhor no nosso corpo, porque esse corpo do pecado, a 

carne, está em nós. 

Crucificado 

Paulo fala em Gálatas 6:14: "Mas longe esteja de mim gloriar-me, a não ser na cruz de 

nosso Senhor Jesus Cristo, pela qual o mundo está crucificado para mim e eu para o 

mundo.”. Esse mundo envolve o cosmos de um modo geral. Este mundo, do qual Paulo 

fala de estar crucificado para ele e ele para Paulo, esta palavra mundo de forma 

abrangente, num sentido total, global, este mundo lá fora, com todos os seus sistemas e 

o mundo aqui dentro, a concupiscência da carne, a concupiscência dos olhos e a soberba 

da vida, todo este mundo, interno e externo, crucificado. O mundo lá fora oferece 

muitas coisas, mas se aqui dentro estiver morto, crucificado, poderemos dizer como o 

salmista: “... nada se me pegará.” (Salmos 101:3). 

As palavras do Senhor na casa do oleiro 

Jeremias 18:1-2: “A palavra do Senhor, que veio a Jeremias, dizendo: Levanta-te, e 

desce à casa do oleiro, e lá te farei ouvir as minhas palavras.”. Há uma grande 

necessidade de você descer à casa do oleiro e, lá, ouvir as palavras do Senhor. Deus 

colocou Jeremias em todo esse processo do qual, Jeremias mesmo está descrevendo de 

ir à casa do oleiro. Jeremias foi pisado como barro; foi quebrado como vaso. Deus 

permitiu que ele fosse quebrado. Chegou um tempo no qual Jeremias imaginou que 

Deus não estava mais em sua vida. Ele imaginou que Deus estaria o iludindo, porque 

Deus estava quebrando Jeremias. Alguém que quer servir a Deus somente poderá 

aprender com as experiências que Jesus passou. Jeremias estava passando as 

experiências que Jesus passou desde a fundação do mundo, mas, que representou, ou, 

mostrou nos últimos tempos. A palavra do Senhor diz que o cordeiro foi morto desde a 

fundação do mundo, mas foi manifesto no final dos tempos; na época de Pedro e de 

Paulo. Agora o Senhor deixou na história o caminho; ele traçou o caminho; ele passou 

por nós deixando o caminho; o caminho do quebrantamento. 

Perdem o fluir da água viva por não receberem a visitação de Deus 

Há irmãos que não sentem mais o fluir da água viva. Por quê? Porque não permitiram 

ser quebrantados; resistiram a voz de Deus na hora em que ela chegou; não 

aproveitaram o tempo da visitação do Senhor. A visitação do Senhor vem em diversos 

aspectos: pode ser através de uma pregação ou através de uma situação. O Senhor está 

sempre atento em nos chamar. Situações difíceis ocorrem em nossa vida: a quebra do lar 

e da família; um filho se rebela; um filho vai para o mundo; ou outra coisa dramática. 

Deus quer-nos quebrantados, mas nós deixamos passar o tempo da visitação do Senhor; 

ou somos demitidos do emprego porque éramos orgulhosos; sabíamos mais do que o 

chefe; sempre estávamos querendo ensiná-lo e um dia fomos demitidos. Não temos o 

coração quebrantado e, todavia continuamos com aquela sabedoria; com a cabeça 
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erguida. É como os Estados Unidos que, assim que as torres caíram, falaram: “vamos 

construir outras maiores”, mas Deus não permitiu e eles não construíram. 

O soberbo se levanta por si mesmo 

O problema do soberbo é que, ao cair, se levanta por si mesmo. Ele não chama o Senhor 

para vir levantá-lo do monturo; do quebrantamento; do pó: “Senhor, eu estou no pó, 

levanta-me”. Mas ele se levanta e diz: “estou bem”. 

A obra de Deus na casa do oleiro 

Jeremias 18:3: “E desci à casa do oleiro, e eis que ele estava fazendo a sua obra sobre as 

rodas,”. Maravilha! Esta é uma palavra de esperança. Muitas vezes me vi fracassado. 

Chegou um tempo no qual pensei que minha casa iria ruir. Tive uma grande tentação: 

inimigos acusando de lá; flechas daqui; flechas de lá; flechas por trás; flechas pela 

frente. Até da vida me desesperei. Mas quando nós estamos quebrados, o Senhor pode 

fazer de novo. 

Deus usa homens fracassados e quebrados desde que eles reconheçam tal situação. Não 

como aquele anjo da igreja para o qual Jesus falou: “tu tens nome de que vive e estás 

morto”. Reconheça que você precisa ser quebrado e Deus te põe nesta roda. Ele faz a 

obra sobre rodas. Você vai girar; girar; girar e, no entanto, há algo maravilhoso: a mão 

do oleiro sempre vai estar em um ponto ou em outro. Sempre! Glória a Deus! Aleluia! 

O oleiro amoroso gira-nos; gira-nos; gira-nos para fazer-nos perder o sentido. Porque 

enquanto estamos em nosso sentido, temos inteligência, pensamos que sabemos e ainda 

não é bom. Mas agora quando gira; gira; gira; perdemos o sentido: “onde estamos? O 

que vamos fazer?”. O oleiro pára e diz: “você está em minhas mãos. Não temas, pois 

você está em minhas mãos”. 

O Senhor pode ter uma igreja poderosa desde que todos se humilhem na presença do 

Senhor. Nós não experimentamos o vinho novo; não experimentamos novidade de vida 

sem realmente destruir aquela vida que estamos segurando; que estamos preservando; 

da qual não queremos abrir mão! 

Dou graças a Deus e levanto minhas mãos ao Senhor porque estou saudável. Muitos 

inimigos espiando: “ele vai morrer, ele vai morrer”. O Senhor nos deu vida e vida com 

abundância. 

Quebrado na mão dele 

Jeremias 18:4-6: “Como o vaso, que ele fazia de barro, quebrou-se na mão do oleiro, 

tornou a fazer dele outro vaso, conforme o que pareceu bem aos olhos do oleiro fazer. 

Então veio a mim a palavra do Senhor, dizendo: Não poderei eu fazer de vós como fez 

este oleiro, ó casa de Israel? diz o Senhor. Eis que, como o barro na mão do oleiro, 

assim sois vós na minha mão, ó casa de Israel.”. 
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Primeiro estágio da obra de Deus para formar o vaso 

Na natureza existem aproximadamente duzentas qualidades de barros. O oleiro pega 

este barro, traz para a olaria e o que ele faz com ele? Isaias 41:25b diz: “... e, como o 

oleiro pisa o barro, assim ele os pisará...” (versão Revista e corrigida). Em Isaías 66 o 

Senhor fala que edifica uma casa para descanso ou estrados dos seus pés e aqui o 

Senhor escolhe o barro e primeiramente o pisa. Primeiro nós vamos para os pés do 

oleiro e não para as suas mãos. Pode ser que nesta passagem pelos pés já sejamos 

reprovados porque nunca queremos estar no chão. E o processo de vida sempre começa 

no chão. Você quer ter ascensão espiritual? Comece pelo chão, pois é ali que o oleiro 

tem aqueles que serão vasos de honra e glória para o seu nome. 

Tirando o oxigênio do barro 

Por que o oleiro pisa? O oleiro pisa porque o barro vem cheio de oxigênio. Se o oleiro 

simplesmente colocar na roda e modelar um vaso, ao colocar no forno, as bolhas de 

oxigênio na massa do vaso irão explodir com o calor, e será um vaso imperfeito, cheio 

de buraquinhos. Então o oleiro tira o seu oxigênio. O que significa isso? Ele tira a sua 

vida. Ele pisa muitas vezes até que acabe a tua respiração, e assim você poderá 

glorificar o Senhor. Depois de pisar bastante neste barro, ele é deixado no descanso e só 

então o oleiro vai aproveitá-lo para fazer o vaso. Assim ele terá a certeza de que, 

colocando no forno, não irá explodir bolinhas de oxigênio. 

Quando o Senhor quer nos usar, nosso ego não pode estar explodindo; saltando bolhas 

aqui e ali. A respiração do ego tem que acabar. 

A obra da cruz 

A obra da cruz tem que ser executada cabalmente ou você não experimentará a 

novidade de vida; não experimentará os tesouros colocados dentro do vaso. O Senhor 

coloca este tesouro em vasos de barro para que o poder e a excelência sejam de Cristo e 

não de nós (2ª Coríntios). O oxi ou o oxigênio que é o nosso eu; a vida do eu; a vida da 

alma tem que morrer ali na cruz; Tem que ser pisada. Se não for pisado pelo oleiro, 

você irá pisar os outros. Quantos querem seguir o Senhor assim? Você pode não ser 

pisado, mas não ganhará nada; não terá vida abundante. Quantos guardam a suas vidas e 

as perdem? O Senhor põe no fogo e depois tira de lá para ele mesmo usar. Para 

depositar nele o seu tesouro. Não adianta! Sem quebrantamento não há depósito. Você 

pode encher tua cabeça de bíblia, mas não haverá nada do depósito da riqueza do 

Senhor; nada de conhecimento de Deus. Você sabe tudo sobre a bíblia; de gênesis a 

apocalipse, mas nenhum conhecimento de Deus lhe será dado. Deus não mescla 

conhecimento de homem com conhecimento dele. 

O tesouro em vaso de barro sem a vida da alma 

Quer ter uma vida vitoriosa? Deixe o Senhor tratar com você; quebrar você; tornar-te pó 

de novo; fazer-te virar barro; pisar para tirar o oxigênio de você; fazer morrer a vida da 

alma. Assim você vai ver a glória de Deus. 2ª aos coríntios 4:7 diz: “Temos, porém, este 
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tesouro em vasos de barro, para que a excelência do poder seja de Deus, e não de nós.”. 

Neste texto, o barro está relacionado com o poder: vaso de barro; vaso fraco para conter 

a excelência do poder de Deus. É algo que quebra. Vaso de barro também é muito 

diferente de um vaso de cristal, o qual não pode ser usado em qualquer ocasião, 

entretanto o vaso de barro é usado em qualquer lugar. Na África, onde as pessoas vivem 

em cabanas, não veremos vasos de cristal sendo usados, e sim vasos de barro. O que o 

Senhor está falando é: na presença dele nenhum vaso expoente e bonito deve sobressair. 

A excelência do poder seja de Deus; a fraqueza seja nossa, mas o poder seja de Deus. É 

por isso que muitas vezes somos quebrados. O Senhor não quer concorrência de poder. 

Onde nos gloriar 

Gálatas 6:14 diz: “Mas longe esteja de mim gloriar-me...”. Depois que o Senhor pisa, 

não temos nada do que nos gloriarmos. Vamos levar a marca do Senhor. “Mas longe 

esteja de mim gloriar-me, a não ser na cruz de nosso Senhor Jesus Cristo...”. Você quer 

glória? Comece na cruz de nosso Senhor Jesus Cristo. Comece ali! “... pela qual o 

mundo está crucificado para mim e eu para o mundo.” Verso 17 diz: “Desde agora 

ninguém me inquiete; porque trago no meu corpo as marcas do Senhor Jesus.” Não as 

marcas do diabo; não marcas de homem, mas as marcas do Senhor Jesus. Você quer ter 

as marcas do Senhor Jesus? Você precisa deixar passar todo este processo de 

quebrantamento em tua vida e verá que o conhecimento de Deus começará a ser 

manifesto em você. Conhecimento de Deus não se alcança por pesquisa bíblica; não se 

alcança por muita leitura bíblica. Não! Por leitura bíblica, você pode alcançar um 

conhecimento teórico de Deus, mas não um conhecimento experimental. Conhecimento 

experimental vem somente pelo quebrantamento. 

Chamado a tomar a cruz 

Você quer essa vida na cruz de Cristo? Quer se gloriar na cruz de Cristo? Ser uma 

benção para teus irmãos? Quer cooperar com a edificação da igreja? Não se espante se 

você ficar louco, desde que saiba que precisa tirar o oxigênio do orgulho e da soberba; 

tirar o oxigênio da vida da alma, e assim você sabe que terá ressurreição. Mas se não 

tirar, permanecerá na morte. 

O chamado 

Curve sua cabeça, se você quer se humilhar e receber esta vida do Senhor. Você tem 

esta oportunidade; uma chamada para você que quer de verdade. O Senhor não quer 

pessoas que se levantam, vem à frente e depois, ali fora, viram as costas para ele e não 

mudam nada. Quebrantamento faz a gente alcançar o conhecimento de Deus. Eu estou 

certo do que estou falando! Eu vejo crentes que têm a mente dura. Dura! Eles não 

conseguem receber a palavra de Deus, pois a mente deles está embotada. Parece até que 

nem mesmo nasceram de novo. Eles não conseguem entender a palavra do Senhor. 

Tudo o que eles fazem é interpretar a palavra de Deus e nada de conhecimento 

experimental vem à vida deles. Ou você se quebranta diante dele ou ele te quebranta 

depois. É mais dolorido se ele escolher te quebrantar. Fale com o teu Senhor. 
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Eu vou ter muitos companheiros na obra de Deus; homens quebrantados. Eu estou feliz 

com a vida de alguns irmãos que têm cooperado conosco, porque sei que sou apenas um 

grão de pó; nada posso fazer e o Senhor Jesus tem tanta riqueza em seu corpo. Cada 

vaso contém riquezas insondáveis e se quebrantar-se diante de Deus virá novidade de 

vida; renovação de entendimento; conhecimento da glória de Cristo. Jesus te ama e te 

quer na roda dele. Também estou olhando para mim mesmo. Eu preciso de mais 

quebrantamento. Quebrantamento para sarar minha esposa. Eu sei da utilidade dela. Eu 

quero vê-la curada, mas o Senhor está me quebrando a cada dia; a cada dia vejo minha 

impotência. 

Vamos nos curvar diante daquele que é todo poderoso. Chore! Chore porque o amor 

dele vai ser revelado a você. O Senhor vai te fazer um canal de vida. Os sedentos virão a 

você e beberão da água viva. Jesus falou: “Quem crê em mim, como diz a Escritura, rios 

de água viva correrão do seu ventre.” (João 7:38). Você está sendo quebrantado para 

que rios de água viva possam fluir de você e as riquezas insondáveis de Cristo sejam 

depositadas em você. Ore ao Senhor com um coração quebrantado. A palavra do Senhor 

diz: “Perto está o Senhor dos que têm o coração quebrantado...” (Salmo 34:18). 

“De que se queixa, pois, o homem vivente? Queixe-se cada um dos seus pecados.” 

(Lamentações 3:39). Se queixe irmão! Faça uma queixa diante de Deus. Fale: “Senhor! 

Eu quero me queixar. Eu quero me queixar de mim mesmo; dos meus pecados. Sou um 

miserável e o principal dos pecadores. Estou chateado comigo mesmo, mas sei que o 

Senhor pode me libertar; sei que o Senhor pode me quebrantar totalmente e me fazer 

experimentar a abundância da vida!”. 

Aleluia Senhor! Agradeça por aquilo que você recebeu; a fé já agradece pelo que 

recebeu. Comece a exercitar a vida de fé e dê a glória ao Senhor. Agradeça ao Senhor. 

Se proponha hoje a se render ao Senhor; a viver para ele; a permitir que ele viva em 

você e ele colocará vinho novo em odres novos. Louve o Senhor; comece a elogiá-lo e a 

falar do amor dele! 

Palavra ministrada em 19/01/13 por Juvenal Santos de Moura 


